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Daxa vai embora

Período é 
propício para 
problemas 
com abelhas
página 5

EM EXTINÇÃOMarcello Richa 
passa por
sete cidades

Castro foi uma das sete 
cidades visitadas por Marcelo 
Richa durante a quarta-feira 
(24). Filho do governandor Beto 
Richa e coordenador das redes 
sociais na coligação Todos pelo 
Paraná, Marcello vem percor-
rendo municípios da região a fim 
de fortalecer a campanha do pai.  
Pela manhã passou em Tibagi e 
Castro e à tarde também esteve 
em Piraí do Sul.              página 3

D
ivulgação / Local

GOLPES NA CABEÇA

Há dez dias das eleições, a intenção agora 
é garantir os votos já conquistados, buscar os 
indecisos e também os votos dos adversários. 
Acreditando que para um melhor resultado a 
campanha eleitoral tem que ser feita no corpo-
a-corpo, os candidatos à deputado federal, 
Osmar Serraglio (PMDB), e à estadual, Mau-
rício Fadel (PMDB), percorreram na tarde de 
quarta-feira (24) o centro da cidade.  página 3

Serraglio e 
Fadel aceleram 
campanha

Um caso tanto quanto inu-
sitado chamou a atenção dos 
moradores de Ponta Grossa. 
Isto, porque uma moradora, da 
região de Uvaranas, recebeu, 
em sua casa, um pacote con-
tendo R$20 mil. Com medo, a 
mulher chamou a Polícia Militar 
e o montante foi levado para a 
delegacia local.            página 7

Cidadã recebe 
dinheiro e 
chama polícia 

R$ 20 MIL

Serraglio falou
com o Página Um 

ORTIGUEIRA
Homem morre 
em batida de 
caminhonete

Acidente na região de Or-
tigueira causou a morte de 
Paulo de Almeida, de 50 anos. 
A colisão entre dois veículos 
aconteceu no início da noite 
de ontem (24), no quilômetro 
362 da BR-376.       página 7

Divulgação / Local 

Mendigo é morto em Castro

Divulgação/ Local

mUlHer não aceitou 

FIM DO PESADELO ESTÁ PERTO

Está confirmado. O Instituto Daxa 
vai deixar a administração do Hospital 
Municipal Ana Fiorillo Menarim que 
voltará para a Prefeitura de Castro. 
O rompimento do contrato deve 
acontecer no final do mês. O que era 
desejo de todos os castrenses face ao 

estado caótico e degradado que vive o 
hospital nas mãos do Daxa realiza-se. 
Ainda não se sabe o futuro do Hospital. 
Comenta-se que ele será desativado 
temporariamente para ‘reforma’ e o te-
mor com os empregos aumenta. Ontem 
a secretária da Saúde, Karin Moroz, 

confirmou a saída do Daxa aos vereado-
res castrenses, e afirmou que o prefeito 
Reinaldo Cardoso está estudando uma 
nova alternativa para o hospital. Hoje, 
às 9 horas, acontece ato de protesto de 
funcionários e da comunidade defronte 
à Prefeitura.   

Homem de 33 anos foi 
assassinado na noite de terça-
feira (23), em Castro. Luiz 
Antônio Avelino teria sofrido 
diversos golpes, com barra 
de ferro, na cabeça. O crime 

aconteceu na rua Romário Mar-
tins, região central. O corpo 
foi encaminhado ao Instituto 
Médico Legal de Ponta Grossa. 
A Polícia Civil está investigando 
o homicídio.          página 7

Laboratório capacita para 
diagnóstico de tuberculose

O Laboratório Municipal 
de Análises Clínicas de Castro 
está oferecendo 'Capacitação 
em baciloscopia e cultura para 
diagnóstico da tuberculose' 
a profissionais de saúde dos 

municípios da 3ª Regional de 
Saúde, de Ponta Grossa, e da 4ª 
Regional de Saúde, de Irati. Isso 
acontece porque Castro é muni-
cípio de referência em Controle 
da Tuberculose.           página 5

Beto desmente 
senadora Gleisi
página 3

aNDarilHo 
foi encontrado 
morto por 
outro mendigo

TÉCNiCoS recebem treinamento de especialistas
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QUE BAGUNÇA
Há quem garanta que o Instituto 

Daxa abandone de vez a administração 
do Hospital Municipal de Castro até 
o final deste mês. Que já está no fim. 
Comenta-se – ninguém confirma – que 
o hospital será temporariamente desa-
tivado. De volta à administração da 
Prefeitura, passaria por reformas. Ou 
reconstrução? Sim, porque o estado 
de coisas no hospital é de dar dó. Falta 
tudo. Faltam profissionais médicos, 
enfermeiras, pessoal administrativo, 

material, remédios, gás, equipamen-
tos, alas especializadas, atendimento 
condizente ao público que para lá se 
dirige, falta competência, falta boa 
vontade... E daí por diante. O fecha-
mento seria por tempo indeterminado. 
Parece até que querem se livrar do 
‘abacaxi’, da batata quente. Ideal seria 
que alguém desmentisse os rumores 
correntes e explanasse de vez o que se 
pretende fazer acontecer. Ideal seria 
que se criasse vergonha na cara!!!

EDITORIAL

IN
FO

RM
AÇ

ÕE
S 

ÚT
EI

S

EX
PE

DI
EN

TE

CASTRO E REGIÃO

VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00
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OUTRAS LOCALIDADES
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Dia de semana: R$ 3,00
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TARJA PRETA
A BALA DE PRATA
Rogério Galindo, 

blog Caixa Zero, Gazeta 
do Povo, escreveu que 
Roberto Requião deu uma 
de Roberto Requião nesta 
terça-feira (23). Disse que 
tem na mão uma "bala de 
prata" que não só vai resol-
ver a eleição a seu favor 
como vai "acabar com a 
carreira política" de seus 
adversários. Caso tenha 
mesmo a tal "bala de prata" 
(a expressão vem da lenda 
de que só se mata um vam-
piro usando uma bala de 
prata), não seria a primeira 
vez que usaria uma bomba 
em véspera de eleição. Em 
1990, chegou ao governo 
pela primeira vez exata-
mente assim, com o caso 
Ferreirinha.

 BETO E AÉCIO
O governador Beto 

Richa (PSDB) e o pre-
sidenciável Aécio Neves 
(PSDB) participam, nesta 
quinta-feira (25), de um 
grande encontro com lide-
ranças comunitárias, mora-
dores e lideranças políticas 
da Região Metropolitana 
de Curitiba, no Expotrade, 
em Pinhais.

 GLEISI
A candidata ao Governo 

do Paraná, Gleisi Hoffmann 
(PT), que foi chamada de 
mentirosa por Beto Richa 
(PSDB) na questão dos 
pedágios, visitou na tarde 
desta quarta-feira (24) os 
municípios de Campina do 

Simão, Candói, Cantagalo 
e Laranjeiras do Sul. Acom-
panhada do candidato ao 
Senado, Ricardo Gomyde, 
ela apresentou suas propos-
tas para o estado e desta-
cou a agricultura familiar 
como principal atividade 
econômica da região. 

DUAS VEZES
Depois de tomar café 

em Tibagi, Marcello Richa, 
filho do governador Beto 
Richa (PSDB), cumpriu 
agenda nessa quarta-feira 
(24) em Castro e Piraí do 
Sul. Para não atropelar 
a agenda e deixar alguns 
encontros de lado, almoçou 
duas vezes. Em Castro teria 
saboreado um churrasco 
com políticos e algumas 
lideranças no Restaurante 
Beira Rio. Na sequência, 
viajou para Piraí do Sul e na 
casa do vice-prefeito Helder 
de Mello abocanhou um 
frango na panela. Haja estô-
mago para tanta comida.

INTERESSANTE 
Na falta de dinheiro 

em atenção aos idosos, um 
cidadão castrense propôs 
algo bastante interessante 
durante audiência pública 
no Centro da Juventude 
Walace Tadeu de Lara. 
Como a Câmara Municipal 
de Castro devolve dinheiro 
todo ano para o Município, 
porque os vereadores não 
abrem mão de parte do seu 
orçamento e o destinam 
para a turma da melhor 
idade. Algo a se pensar!

Sandro A. Carrilho
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25/09 - Dia Nacional do Trânsito

Fonte: Simepar

Previsão Clima/Tempo 25/4, à tarde

Decisão futura a ser tomada 
pelo governo pode criar um novo 
oligopólio na economia brasileira, 
pulverizando toda e qualquer con-
corrência e deixando a sociedade 
nas mãos de um pequeno grupo de 
empresas multinacionais.

Estamos falando do setor de 
pneus, um segmento que já conta 
com quatro processos por anti-
dumping, válidos desde 2009, 
contra pneus de passeio, de carga 
(usados por caminhões e ônibus), 
motocicletas e bicicletas. Mesmo 
com as sobretaxas cobradas sobre 
os importados, essa indústria vem 
aplicando aumentos sucessivos de 
preços em seus produtos em pata-
mares superiores à inflação.

Em 2013, a média de aumen-
tos foi de 12,7% e até agosto deste 
ano já foram aplicados outros 9% 
de reajustes nos pneus de carga, o 
que representa uma taxa acumulada 
de 22,84% - e é grande responsá-
vel pelo elevado custo do frete de 
mercadorias no Brasil.

O alvo da indústria nacional 
sempre foi a China – que já conta 
com processos de defesa comercial 
-, mas agora a intenção é sobreta-
xar a importação oriunda de outros 
seis países, sendo os novos eleitos 
pela indústria os pneus importados 
da África do Sul, Rússia, Coreia do 
Sul, Taiwan, Japão e Tailândia.

Essa sobretaxa que a indús-
tria deseja vai afetar 20 marcas de 
pneus diferentes e representará um 
choque dos mais sérios para o equi-
líbrio da concorrência entre produ-
tos, tecnologias, e, mais importante, 
em preços no setor, caso venha a 
ser aplicada.

A grande questão a ser levada 
em consideração é se essas medidas 
vão melhorar as condições do mer-
cado e se os preços dos pneus vão 
continuar subindo como já estão.

O que preocupa é ver que o 
pneu de caminhão, que já tem taxa 
de antidumping quando é impor-
tado da China, agora terá taxa de 
antidumping quando é importado 
de mais seis países.

Nós da ABIDIP estamos mos-
trando paulatinamente ao governo 
que a indústria não quer apenas se 
defender atrás dos processos por 
antidumping, mas quer dominar o 
mercado de importação de pneus.

Os dados são claros: de 2012 
a 2013, as empresas que compõem 
a Associação Nacional da Indústria 
de Pneumáticos aumentaram suas 
importações de pneus de cami-
nhão em 62%. Neste ano, elas já 
são responsáveis por 55% de todas 
as importações de pneus de carga 
para o Brasil.

Com as novas medidas pro-
tecionistas sobre mais seis paí-
ses, a participação da indústria na 
importação desses pneus chegará a 
praticamente a 80%, fato que con-
cretizará um oligopólio dentro da 
economia.

Ao fazer isso, o governo estará 
dando para a indústria mais poder e 
será o responsável direto pelo fecha-
mento de empresas importadoras, 
de truck centers e de revendas de 
pneus, além de gerar mais desem-
prego e reduzir o recolhimento de 
impostos oriundos da comercializa-
ção de pneus importados.

Tudo isso será feito para defen-
der uma indústria que, ao invés de 
produzir localmente, importa 55% 
de todos os pneus usados por cami-
nhões e ônibus que rodam no Brasil 
e promove aumentos de 22,84% 
nos preços, sem nenhum controle 
governamental.

*Milton Favaro Junior é 
diretor-executivo da Associa-

ção Brasileira dos Importado-
res e Distribuidores de Pneus 

- ABIDIP

A construção 
de um novo 

oligopólio no 
Brasil

*Milton Favaro Junior

Muitos castrenses conheciam 
o Baiano, menos conhecido pelo 
seu nome verdadeiro: Adalberto 
Fernandes. Membro emérito da 
turma dos Seca Pimenteira, cozi-
nheiro de mão-cheia, nasceu na 
Bahia na cidade de Vitória da 
Conquista em 13 de fevereiro de 
1936, formou-se em Engenharia 
e sua especialidade era o planeja-
mento e construção de rodovias, 
tendo trabalhado na duplicação da 
via Dutra, a ligação mais impor-
tante do pais porque une as duas 
principais cidades: Rio de Janeiro 
e São Paulo. 

Por causa das obras, Baiano 
residiu cinco ano na cidade de 
Resende, no estado do Rio, onde 
adquiriu um ‘péssimo’ hábito: 
tornou-se torcedor fanático do 
Flamengo! Não se sabe quais 
foram as más influências que o 
teriam levado a adquirir este ter-
rível vício, mas até o final de sua 
vida e  condenado a viver os últi-
mos meses preso a uma cama por 
conta de grave AVC, Adalberto 
Fernandes acompanhava e conti-
nuava torcendo pelo seu time do 
coração. 

Quando eu morava no Rio de 
Janeiro e fazia parte da torcida 
organizada do melhor clube do 
Brasil, o Vasco da Gama, na época 
dirigido pelo grande e eterno pre-
sidente Eurico Miranda – que 
precisa voltar à direção do clube  
e acabar com o caos gerado por 
Roberto Dinamite, que rebaixou o 
time à segunda divisão e precisa 
de ajuda de um juiz ladrão para 

empatar com o modesto Sampaio 
Correa  – nossos maiores rivais 
eram os flamenguistas. Vivíamos 
trocando piadas: havia uma lenda 
que a direção das penitenciárias 
do Rio liberava a transmissão 
de jogos do Mengão para dentro 
das cadeias, zerando as rebeliões 
nos dias de jogos... O melhor foi 
quando a transmissão pela TV 
dos jogos do Flamengo foi libe-
rada ao vivo em toda a cidade: 
nestes dias, como os flamenguis-
tas estavam vendo os jogos, não 
ocorria nenhum assalto ou crime 
na cidade! 

Depois de virar Flamengo, 
Baiano mudou-se para Campi-
nas onde morou 20 anos atuando 
dentro da profissão e sua especia-
lidade continuou sendo a Enge-
nharia de estradas. De lá veio em 
1991 para Curitiba mas acabou 
em Castro, terra de sua ado-
rada e dedicada esposa Josema 
Fiorillo, passando a residir na 
histórica Chácara Bailly. Mesmo 
aposentado, fazia parte da turma 
dos Seca Pimenteira e seu hobby 
era cozinhar – seu strognoff era 
famoso e quando sabíamos que 
ele faria o prato não faltava nin-
guém na reunião! 

Depois de sofrer um AVC 
no ano passado e ficar de cama 
por vários meses – um sacrifício 
para ele, irrequieto e ativo até na 
velhice – Baiano nos deixou neste 
mês de setembro, para imensa 
saudade de nós seus amigos, da 
esposa Josema, dos filhos Mauri-
cio, Camila e Graziela, além dos 

netos Vitor, Diogo e Lucas. Ele 
partiu num domingo e à noite no 
velório seus companheiros ami-
gos da turma do Seca, como o 
Reinaldo, o Dionísio, o Carlos, o 
Anderson, o Hércules, o Pucci, o 
Paulinho Bertolini e tantos outros, 
combinavam um jantar do grupo 
para a terça-feira. Reclamei: 
“nosso amigo morre hoje e vocês 
já querem fazer jantar daqui a 
dois dias?”. Um deles me respon-
deu: “ah, mas o Baiano ia aprovar, 
ele estará no céu rindo de nossas 
histórias e causos”. Fiquei meio 
intrigado e perguntei se o falecido 
fosse eu se eles fariam festa dois 
dias depois. Resposta: “se fosse 
você, Paulo Magalhães, a festança 
seria no mesmo dia...”

Eu tinha uma piada quando 
falecia um torcedor do Flamengo: 
“hoje os vascaínos estão felizes, 
é menos um flamenguista no 
mundo...”. Mas quando eu vi o 
Baiano, ou melhor, o Adalberto 
Fernandes, deitado imóvel mas 
com aparência tranquila no caixão 
da capela Ávila, de manga curta 
como sempre gostou – odiava 
colocar terno - e iniciando seu 
descanso eterno, me uni às  lágri-
mas da esposa Josema e falei: 
“Este flamenguista deveria ter 
ficado mais tempo com a gente. 
Para contar seus casos, nos diver-
tir e cozinhar muitos e muitos 
strognoffs para nós... “.  

 * Paulo Magalhães 
escreve neste espaço às

terças, quintas e sábados. 

O descanso do Baiano 
* Paulo Magalhães
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DESATIVAÇÃO
E mais, o atual e desajustado 

Instituto Daxa deve entregar a 
administração do hospital até 
o final deste mês. A secretária 
da Saúde de Castro confirmou 
o fato aos vereadores na sessão 
de ontem da Câmara Municipal. 
Assim, o hospital seria dasati-
vado por tempo que ninguém 
foi ainda capaz de mensurar. 
Em verdade, o hospital, neste 
meio tempo, passaria por ‘refor-
mas’. Ninguém sabe dizer o 
futuro do funcionalismo, nem o 
retorno das atividades normais 
dop nosocômio. Aí sim, com a 
devida estrutura. E, quem sabe, 
com médicos e pessoal... 

POLITICANDO ***Para atender todos os municípios da região, 
a Associação de Municípios dos Campos Gerais (AMCG) prorroga até 
amanhã (26) o prazo para realizar as inscrições para a quarta edição 
do Concurso de Fotografias ‘Imagens dos Campos Gerais’. *** Esta 
é para os muambeiros. A Ponte da Amizade que liga Foz do Iguaçu 
a Cidade de Leste vai sofrer a maior reforma de seus 50 anos, que 
acontecem em março do próximo ano. Todas as passarelas de pedes-
tres serão cobertas. As obras terminam no fim de 2015. *** Ontem à 
noite o deputado Sandro Alex (PPS) iria propor ao governador Beto 
Richa a estadualização do Hospital Municipal de Castro. Devem surgir 
novidades nas próximas horas. ***Já a vereadora Aline Sleutjes não 
esconde a quase certeza de que está eleita. Vinte mil na cabeça. *** A 
gente volta na sexta. Sim, porque nova edição do P1 sai amanhã...

PRA REFLETIR *** “Nunca faça graça de graça. Você é humo-
rista, não político.” (Jô Soares)

E A PASSEATA 
Um protesto dos funcionários do Hospital Municipal estaria 

programado para hoje. E culminaria com manifestações defronte 
à Prefeitura às 9 horas. Para reforçar o grupo, servidores do hos-
pital estariam buscando a participação da comunidade no protesto 
contra a situação da casa hospitalar. Se há receio de participar de 
manifestações legais e dignas, por medo da perda de emprego,  
prevalece também o receio de que pessoas possam ser demitidas 
quando de uma suposta 'desativação' do hospital. Todos querem 
saber qual será o futuro do ‘Ana Fiorillo Menarim’. Para piorar, o 
mau tempo reinante na cidade pode prejudicar a manifestação.

ESCULHAMBOU
Ninguém aguenta mais a 

situação caótica e confusa que 
cerca o dia a dia do Hospital 
Ana Fiorillo Menarim. Não bas-
tassem as denúncias de péssima 
administração, mortes que pode-
riam ser evitadas, falta de médi-
cos, falta de equipamentos, alas 
desativadas, e tanto mais, chega 
a denúncia de que há meses 
não há gás  de cozinha e que 
a roupa está sendo lavada em 
Ponta Grossa, porque a lavan-
deria foi também desativada. Na 
segunda-feira mais uma morte 
aconteceu e, segundo consta, 
não havia sequer médico para 
assinar o atestado de óbito. 

ESTILO NAZISTA
Ao reclamar de "fofocas" e "calúnias" que vêm sendo espalhadas 

sobre Marina Silva (PSB), o vice na chapa da presidenciável, Beto 
Albuquerque (PSB), afirmou nesta terça-feira (23) em Curitiba que 
o PT "usa os mesmos recursos de [Joseph] Goebbels" para vencer 
a eleição "a qualquer preço". Goebbels (1897-1945) foi ministro 
da propaganda do ditador nazista Adolf Hitler (1889-1945) e é 
apontado como um dos principais responsáveis pela construção de 
sua imagem pública. "Um partido [PT] que no passado perdeu 
uma eleição para o [Fernando] Collor em função da mentira usa 
hoje os mesmos recursos de Goebbels para tentar ganhar a elei-
ção a qualquer preço", afirmou Albuquerque. Para ele, "o PT está 
fazendo política à moda antiga", com "baixarias" e "mentiras".

Da ReDação

Castro foi uma das sete 
cidades visitadas por Marcelo 
Richa durante a quarta-feira 
(24). Filho do governandor 
Beto Richa e coordenador das 
redes sociais na coligação Todos 
pelo Paraná, Marcello vem per-
correndo cidades da região a 
fim de fortalecer a campanha 
do pai - candidato a reeleição 
ao governo do Estado. “Além 
do diálogo mantido através das 
redes sociais queremos buscar 
essa sintonia para levantar junto 
aos eleitores ideias e sugestões 
que possam fazer parte do 
nosso plano de governo”, des-
tacou.

Depois de tomar café da 
manhã com lideranças políticas 
na cidade de Tibagi, Marcello 
passou por Castro, onde encon-
trou-se com a candidata a depu-
tada estadual Aline Sleutjes, 

visitou indústrias e conversou 
com a população e coordena-
dores da campanha. O almoço 
foi em Piraí do Sul, na residên-
cia do vice-prefeito Helder Tito 
Avais de Mello e reuniu o pre-
feito Valentim Zanello Milleo, 
o presidente da Câmara Muni-
cipal, vereador Dalney Bueno e 

secretários.
Ao longo da tarde o coorde-

nador, ainda, cumpriu agenda 
em Sengés, Arapoti, Wenceslau 
Braz e Tomazina. “Ao longo da 
semana devo visitar 33 cida-
des entre a região dos Campos 
Gerais e Norte Pioneiro. O tra-
balho está sendo muito gratifi-

cante e a forma como estamos 
sendo recebidos nos faz acredi-
tar na reeleição do nosso gover-
nador já no primeiro turno”, 
salientou o filho de Beto Richa.

Já conhecido por desenvol-
ver trabalhos junto ao público 
jovem, Marcello vem buscando 
fortalecer o contato, através 
das redes sociais, com eleitores 
de todas as idades. “As redes 
sociais nos permitem essa inte-
ração. Hoje em dia as pessoas 
têm agenda sempre cheia e 
canais como facebook, twitter e 
whatsapp nos permitem conver-
sar nos mais diversos horários. 
Essa troca de informações é fun-
damental para saber o que está 
dando certo e o que precisa ser 
melhorado”, finalizou.

Em Castro a agenda política 
de Marcello conta com a coorde-
nação do secretário municipal de 
Indústria, Comércio e Turismo 
Rodrigo Moraes da Silva.

Marcello Richa passa por sete cidades

Candidata Aline Sleutjes é cumprimentada por Marcello Richa

Divulgação / Local

Em entrevista nesta quarta-
feira (24), o governador Beto 
Richa (PSDB) desmentiu a 
senadora Gleisi Hoffmann (PT) 
que havia afirmado que o tucano 
colocou a prorrogação dos 
contratos de pedágio em pauta 
durante encontro com a presi-
dente Dilma Rousseff (PT). 

"Não há possibilidade. Está 
descartada [a prorrogação]. O 

que minha adversária [Gleisi] 
acusa é uma mentira dela. Eu 
não tratei disso em Brasília. A 
nossa audiência com a presi-
dente, que foi em novembro, eu 
fui acompanhado de dois secre-
tários, tinha um ministro da 
Secretaria dos Portos, ministro 
dos Transportes, ministra das 
Relações Institucionais e o Arno 
Augustin [secretário do Tesouro 
Nacional]. Tratar do emprés-
timo ao Paraná, das questões 
do Porto. Nunca tratamos desse 
assunto [do pedágio]. (...) 
Tinha uma série de alternativas. 
Mas nunca escolhemos essa. 
Não vale a pena. O contrato já 
está acabando", disse Beto.

 "Primeiro que muito se falou 

sobre pedágio nas campanhas 
anteriores. Duas [campanhas] 
anteriores uma enganação aos 
paranaenses com o compro-
misso de um dos candidatos de 
que se fosse eleito ou a tarifa 
baixava ou acabava. Nem uma 
coisa, nem outra. Tanto é que 
o mesmo candidato, nesta elei-
ção, nem toca no assunto", 
cutucou Beto Richa.

 "Chamamos as concessio-
nárias para uma conversa, reto-
mamos os investimentos que 
estavam paralisados há mais 
de dez anos. Em praticamente 
todas as regiões do Paraná 
tem investimento das conces-
sionárias. 270 quilômetros de 
duplicação. E nós baixamos o 

quê? Nessas novas obras redu-
zimos a taxa interna de retorno. 
Diferente das obras que acon-
teceram no contrato anterior. 
E também fizemos prevalecer 
a tabela de custos do DER e 
não das empresas construtoras 
como as concessionárias que-
riam. Temos ainda a discussão 
com eles, mas a tarifa ainda não 
conseguimos reduzir. Eu assumi 
o compromisso de tentar redu-
zir a tarifa. Não como o adver-
sário que disse que se fosse 
eleito não tinha conversa, bai-
xava ou acabava. Sabendo que 
era impossível o que ele estava 
prometendo. Só para vencer as 
eleições mesmo enganando o 
povo", completou.

"Não vale a 
pena...   O 
contrato 
já está             
acabando."

Beto desmente a senadora Gleisi
PEDÁGIOS SEM PRORROGAÇÃO

Da Redação

Há dez dias das eleições, 
a intenção agora é garantir os 
votos já conquistados, buscar os 
indecisos e também os votos dos 
adversários. Acreditando que para 
um melhor resultado a campa-
nha eleitoral tem que ser feita no 
corpo-a-corpo, os candidatos à 
deputado federal, Osmar Serraglio 
(PMDB), e à estadual, Maurício 
Fadel (PMDB), percorreram na 
tarde de quarta-feira (24) o centro 
da cidade.

“São várias as restrições para 
que possa ser feita uma campanha 
eleitoral. Abordar diretamente o 
próprio eleitor é a melhor forma 
de obter essa aproximação”, 
disse Osmar Serraglio em sua seu 
rápida passagem por Castro. O 
parlamentar reforçou que existem 
alguns municípios fundamentais 
para a sua eleição, mas que Castro 
sempre foi o de maior destaque.  
Disse também que tem “orgulho 
por ser o deputado federal que 
mais trouxe recursos para o muni-
cípio, desde o mandato do então 
prefeito Moacyr Fadel”. 

Maurício Fadel, acompanhando 
Serraglio na entrevista concedida 
ao Página Um, fez questão de 
ressaltar que “o deputado foi um 
dos responsáveis para que o inves-
timento na agricultura aumentasse 
seus percentuais no estado do 
Paraná”. Ele também comentou 
que o candidato “é um dos prin-
cipais articuladores e responsáveis 
pelo cooperativismo em Brasília, 
e isso só tem a acrescentar como 
benefício para o município.” 

Castrolanda
Pela manhã Serraglio esteve 

na Cooperativa Castrolanda acom-
panhado pelo ex-prefeito Moacyr 
Fadel, pelos vereadores José Otá-
vio Nocera (PMDB), Gerson 
Sutil (PSB), depois seguiu para 
o Sindicato Rural onde manteve 
reunião com o setor agropecuário. 
“Na reunião apresentei um quadro 

nacional a perspectivas dos candi-
datos a Presidência da República 
e saí de lá muito otimista com 
as manifestações de carinho que 
recebi”, enfatiza Serreglio. 

Questionado sobre sua rela-
ção com o senador peemedebistas 
Roberto Requião de Mello e Silva, 
Osmar Serraglio foi taxativo: “Levar 
a bandeira do PMDB, que tem 
como Requião candidato a gover-
nador  ajuda na campanha de várias 
maneiras. O Requião foi três vezes 
governador, é reconhecido, estar 
ao lado de quem tem a aceitação 
da população não pode ser ruim; 
porém, eu tenho, sim, algumas 
divergências com ele”, completa. 

Maurício confiante
Depois de cancelada a cami-

nhada programada na manhã de 

quarta-feira (24), devido a forte 
chuva, Maurício Fadel seguiu visi-
tando alguns bairros castrenses no 
período da tarde. Garantindo que 
está sendo muito bem aceito nos 
bairros, o candidato que pleiteia 
uma cadeira na Assembleia Legis-
lativa está em busca de mais votos 
nessa reta final de campanha. 
“Ontem estive no Abapan e visitei 
algumas casas da região. Estou 
feliz com o carinho que tenho rece-
bido, é bom ouvir os comentários 
das pessoas sobre a falta que faz 
a antiga administração municipal”, 
reforça Maurício. 

Na semana passada, Maurício 
esteve em Foz do Iguaçu, onde já 
morou por sete anos. O candidato 
discursou sobre o programa de 
governo do PMDB para realocar 
a Secretaria de Estado do Turismo 
no município.  

Em conversa com o Página 
Um, Maurício fez que questão de 
esclarecer que os boatos sobre ele 
não ter chances de se eleger é men-
tira e que acredita ter mais chances 
do que sua adversária, que estaria 
espalhando essa situação. “Sou de 
um partido mais forte e com mais 
legenda, podemos eleger deputa-
dos menos votados, enquanto a 
outra candidata, participa de um 
partido que não elegeu nenhum 
deputado e que provavelmente não 
irá ter quociente também nesta 
eleição”. 

Serraglio e Fadel aceleram campanha

O candidato a deputado 
estadual pelo Partido Demo-
crático Trabalhista, Marcio 
Pauliki, esteve em Prudentó-
polis no dia 22 de setembro. 
Ele participou de uma grande 
carreata pela cidade e conver-
sou com a população. Visitei o 
município no dia 22 de setem-
bro levando uma mensagem de 
renovação e esperança. Depois 
o candidato seguiu para Imbi-
tuva, onde percorreu as ruas 
da cidade ouvindo as reivindi-
cações dos moradores e rece-
bendo o carinho das pessoas. 
À noite, Marcio Pauliki partici-
pou de um evento no Instituto 
João XXIII, em Ponta Grossa, 
para debater a ampliação do 
contraturno social nos municí-
pios paranaenses.

“Minhas propostas estão 
embasadas, principalmente, 
no conceito da política munici-
palista. A busca de uma maior 
independência para pequenas 
e médias cidades de nosso 
interior é fundamental para o 
desenvolvimento de um todo. 
Essa independência é pautada 
em ações que tragam, por 
exemplo, a descentralização 
dos tratamentos de média com-
plexidade na área da saúde; a 
atração de novas indústrias, 
pequenos comerciantes e pres-
tadores de serviços para que 
os cidadãos possam trabalhar 
próximo de onde nasceram e 
constituíram família; na auto-
nomia das associações dos 
municípios em ações estraté-
gicas ligadas a sua região”, 
destaca.

Na terça-feira (23), Mar-
cio Pauliki esteve em Caram-
beí e Piraí do Sul.

Pauliki 
percorre 
Prudentópolis 
e Imbituva

Moacyr Fadel, Osmar Serraglio e o vereador Zé Nocera

Divulgação

Maurício Fadel, o candidato

LIMBO POLÍTICO
Processos que tramitam em segredo de justiça envolvendo políti-

cos da região e que podem desaguar em cassação de direitos políticos 
têm deixado muita gente se coçando por aí. E já tem ‘caboclo’ dando 
um jeito de manter-se no topo do processo para não perder, princi-
palmente, o mando político deste ou daquele município. A cassação 
de direitos políticos por questões como tornar-se ficha suja, ou coisa 
que o valha, normalmente remete políticos fortes ao submundo. Daí 
que ficar em evidência é sempre melhor que o limbo. 

ALVO JOVEM
A Juventude do PSDB de Ponta Grossa planeja intensificar a cam-

panha pró Beto Richa, Aécio Neves e Alvaro Dias. Nos próximos dias, 
até o fim da corrida eleitoral, serão realizadas conversas e entrega de 
materiais para jovens nas saídas de cursinhos e faculdades. Para o 
presidente da JPSDB, Jorge Ávila, o eleitor jovem é um dos principais 
alvos da ação, pelo fato de ser muito importante e representar boa 
parte dos eleitores do município. Segundo dados do Ipardes/TRE, 
o eleitorado jovem representa cerca de 40% dos votantes de Ponta 
Grossa, de um total de, aproximadamente, 233.000 votantes.
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Da assessoria

Piraí do Sul - A secretaria 
de Trabalho, Emprego e Pro-
moção Social promove de 22 a 
26 de setembro a Semana do 
Idoso de Piraí do Sul 2014. 
Durante os cinco dias, as ativi-
dades são totalmente voltadas 
às pessoas da terceira idade, 
com apresentações culturais, 
palestras, atividades ao ar 
livre, bingo e baile. A abertura, 
realizada na segunda-feira 
(22), contou com a presença 
do prefeito municipal, Valen-
tim Zanello Milléo; da presi-
dente do Conselho Municipal 

da Pessoa Idosa, Maria Napoli 
e do secretário da pasta, Ilson 
Bueno.

Os trabalhos foram ini-
ciados com o médico diretor 
clínico do Hospital Munici-

pal, Cidcley Milléo, e com a 
enfermeira, Cinthia Carneiro 
de Oliveira, que falaram sobre 
hipertensão arterial, discor-
rendo sobre o que é a doença, 
fatores de risco, sintomas e 
consequências. “Escolhi falar 
sobre hipertensão porque a 
partir dos 60 anos de idade, 
com certeza 50% das pessoas 
terão pressão alta”, explicou. 
A grande maioria das pessoas 
hipertensas não apresenta 
sintomas. No Brasil, são 30 
milhões de hipertensos e des-
ses, 40% têm colesterol ele-
vado. 

Com a palestra sobre saúde 
bucal na 3ª idade “Envelhecer 
sorrindo” a dentista, Paula 
Araújo Arruda, esclareceu 
ao grupo sobre os problemas 
bucais mais comuns: desgaste 
dos dentes, cáries, doenças 
da gengiva, problemas com 
próteses e boca seca. Outro 
palestrante foi o advogado, 

Elias Mainardes, que discor-
reu sobre os direitos do idoso. 

“É uma homenagem que se 
faz a essas pessoas tão espe-
ciais, que geraram e colheram 
tantos frutos para o nosso 
município. Faz parte dos direi-
tos da pessoa idosa de quando 
chegar a essa fase da vida ter 
oportunidades para a preser-
vação da sua saúde física e 
mental”, salientou o prefeito 
Tim, destacando a importân-
cia que tiveram e ainda têm na 
nossa comunidade.

O secretário também 
reforçou os trabalhos que a 
prefeitura desenvolve para 
promover saúde e bem estar 
aos idosos. “O município tem 
investido na melhor idade 
e procura expandir ainda 
mais os trabalhos. Acredito 
que com esse encontro, essa 
semana, vamos fortalecer vín-
culos e melhorar ainda mais 
os trabalhos que temos”.

Baile encerra 
programação 
na Associação 
dos Veteranos 
de Piraí do Sul

Divulgação

Piraí promove Semana do IdosoTERMINA AMANHÃ

Idoso, terceira idade, 
melhor idade é o foco

Dia 23, início 13 horas: Apre-
sentações “Jovens Talentos” – 
Centro Administrativo Antônio 
Fanchin Filho;
Dia 24, início 13 horas: Ati-
vidades ao ar livre – Parque 
Nossa Senhora das Brotas;

Dia 25, início 13 horas: 
Bingo – Centro Administra-
tivo Antônio Fanchin Filho;
Dia 26, início 13 horas: 
Baile – Associação dos Vete-
ranos de Piraí do Sul. 
Tudo gratuito.

PROGRAMAÇÃO

Piraí do Sul - O prefeito 
municipal Valentim Zanello Mil-
léo, acompanhado de secretários 
municipais, esteve reunido na 
manhã desta quarta-feira (24) 
com o tenente Saulo e o sar-
gento Medeiro para acertar os 
últimos detalhes da efetivação do 
Programa Educacional de Resis-
tência às Drogas e à Violência 
(Proerd) no município. A ideia 
é que o programa seja iniciado 
ainda nas próximas semanas. 

Os policiais militares educa-
dores do Proerd atuarão junto 
aos alunos de 5° ano da rede 
municipal. Serão 11 encontros 
com as turmas, mais a formatura 
onde todos os alunos partici-
pantes receberão certificado. O 
objetivo é que, através da forma-
ção com os policiais, haja uma 
melhora na segurança, na edu-
cação e na saúde no ambiente 
escolar e no familiar, a partir da 
prevenção e resistência ao uso e 

tráfico de drogas.
No Proerd “o policial é um 

educador social. A sua missão 
não é fazer o policiamento no 
local e sim educar”, esclarece 
Medeiro. Segundo ele, as atitu-
des dos filhos são alteradas con-
forme o andamento das visitas do 
policial, assim como a sensação 
de segurança na escola cresce. 
“É um programa eficaz para a 
formação da criança, com bons 
resultados”, completa. 

As aulas ministradas permi-
tem que o aluno compreenda os 
efeitos das drogas no organismo, 
as consequências de seu uso, as 
diferentes maneiras de resistir 
às pressões e a toda e qualquer 
forma de violência. O Proerd é 
baseado originalmente no pro-
grama denominado Drug Abuse 
Resistance Education. Em cada 
país onde é implantado sofre 
alterações para adaptação à rea-
lidade local.

Prefeito, secretários e policiais 
militares implantam o Proerd

Divulgação

Tibagi - A quarta etapa do 
projeto 'Tibagi em Debate' coor-
denado pela Secretaria Munici-
pal de Planejamento, Economia 
e Gestão acontece nesta quin-
ta-feira (25), às 18h30, no 
Auditório da Secretaria de 
Educação. O evento é aberto 
para toda comunidade tibagiana 
para discutir temas relaciona-
dos ao desenvolvimento urbano 
do município, sua ordenação e 
demais questões urbanísticas 
sobre a revisão do Plano Diretor 
Municipal dentro do período de 
10 anos e as enormes vantagens 
do lançamento da lei renovada.

O Plano utilizado atual-
mente no município é datado 
de 2005, com revisão de algu-
mas leis em 2008, e apresenta 
necessidade de atualização de 
informações. “O Plano Diretor 
Municipal é de extrema impor-
tância para nortear as ações 
dos agentes públicos e privados 
e coordenar o crescimento da 
cidade. É importante frisar que 
se trata de uma iniciativa sem 
caráter político ou de gestão, e 
sim de desenvolvimento urbano 
e da função social do municí-
pio”, enfatiza o secretário da 
pasta, Alberto Portugal.

“Eu e minha equipe sere-
mos os mediadores, e apresen-
taremos pontos discutidos nas 
três etapas anteriores, como 
Industrialização, Segurança 
Pública, Trânsito, Zoneamento, 
Código de Obras, Código de 
Posturas, Turismo, etc. Para 
cada questão, serão levantados 
cinco critérios, sendo eles cul-
tura, valorização, arrecadação 
(recursos), crescimento e orde-
nação”, adianta o secretário. 
“O evento terá duração média 
de duas horas, e está aberto a 
toda a comunidade para assim 
construirmos um PDM realista, 
coerente e acima de tudo efi-
caz”, pontua.

O projeto completo do 
Tibagi em Debate está dispo-
nível na Secretaria Municipal 
de Planejamento, Economia e 
Gestão, e no portal da Prefei-
tura na internet. “Vale lembrar 
que o intuito é reunir diferen-
tes opiniões e questionar os 
cidadãos sobre o que se espera 
de nosso município nos próxi-
mos tempos em todas as ques-
tões que englobam a cidade”, 
salienta Portugal. 

Nos distritos de Caetano 
Mendes e São Bento, o evento 
acontecerá nos próximos dias 
29 e 30.

'Tibagi em 
Debate'   
acontece 
nesta quinta 

PARA O FUTURO

Reunião debateu o Proerd

Da reDação

Imbituva - O ex-prefeito de 
Imbituva José Antonio Pontarolo 
(Zezo) teve suas contas reprova-
das pela Câmara Municipal na 
segunda-feira (22). O parecer 
prévio de reprovação foi emitido e 
encaminhado a Câmara de Vere-
adores em junho deste ano - pelo 
Tribunal de Contas do Estado 
(TCE-PR). O documento aponta 
irregularidades na Prestação de 
Contas do Exercício Financeiro 
Municipal de 2012, sendo gas-
tos de R$ 2 milhões e meio a 
mais que a previsão orçamentária 
do município e o não pagamento 
de R$ 342 mil do fundo de pre-
vidência municipal.

Na sessão especial realizada 
para votação, o vereador Vilson 
Beraldo Menon não compare-
ceu, os parlamentares Gladys-
ton Roberto Matioski e Gaspar 
Goebel Neto votaram contra a 
decisão do TCE-PR e os demais 
vereadores da casa (oito) foram 
favoráveis.

A decisão já foi divulgada 
em órgãos oficiais e nos próxi-
mos dias será encaminhada para 
o Ministério Público, TCE-PR 

e Tribunal Regional Eleitoral 
(TER).

Com o julgamento, Ponta-
rolo fica inelegível pelos próxi-
mos oito anos, além de ter que 
arcar com o pagamento de duas 
multas (sanções administrati-
vas) aplicadas por conta das 
irregularidades.

Defesa
Para o ex-prefeito Pontarolo a 

votação não passa de uma mano-
bra política. “Foi um julgamento 
totalmente político e precipitado. 
Eu entrei com recurso no Tribunal 
de Contas pedindo nova análise e 
estou aguardando julgamento, se 
o Parecer emitido anteriormente 
reprovando as contas for cance-
lado, a votação de ontem será 
automaticamente anulada”.

Ainda de acordo com o ex-
gestor os números apontados 
como irregulares na Prestação 
de Contas do Executivo resultam 
de um erro de cálculos cometi-
dos na época, pelo contador res-
ponsável.

Apesar de não ter compare-
cido a sessão, Pontarolo ainda 
pode recorrer da decisão na Jus-
tiça Comum.

Câmara Municipal desaprova 
contas do ex-prefeito Zezo

OITO ANOS INELEGÍVEL

Vereadores ratificaram posição do Tribunal de Contas

Divulgação / Elis Daiane Ribeiro/Paulo Henrique Sava



Da ReDação

Casos de enxames de 
abelhas em residências e 
estabelecimentos comerciais 
ocorrem com maior frequência 
na Primavera, Verão e, princi-
palmente, em dias de tempera-
turas elevadas. Nestas estações 
os insetos saem das colmeias 
em busca de novas moradias, o 
que acarreta no crescimento do 
número de registros de enxa-
mes se comparado há outros 
períodos do  ano.

No começo de julho a migra-
ção de abelhas é freqüente 
para a procura de novos locais 
que possam se alojar e iniciar 
a produção do mel. Casa de 
madeira, casarões abandona-
dos não influenciam na esco-
lha do local, mas sim lugares 
escuros, seco, sem barulho e 
próximo de água e flores.

Segundo especialistas, não 
se deve ter medo de enxames 
que estejam ao ar livre, pois 
o tempo máximo em que elas 
permanecem é de dois dias 
até completar a migração; mas 
se a pessoa se deparar com 
uma abelha saindo e voltando 
próximo a sua casa pode ter 
certeza: ali é um lugar onde 
existe uma colmeia.

Retirada
O empresário Marlos Fer-

reira trabalha há 15 anos 
retirando enxames de lugares 
inusitados e impróprios. “Já 
retirei abelhas até debaixo da 
cama de um motel, banheira 

de hidromassagem, armários, 
berços e carrinhos de bebê, 
poço de água artesiano e de 
caixa d’água” revela Marlos. 
Marlos explica que as abe-
lhas não atacam, elas apenas 
se defendem quando já ocorre 
à produção do mel “Quando 
rapo o favo do mel as abe-
lhas não ficam no mesmo 
lugar, elas seguem o favo para 
onde for levado”, esclarece o 
empresário que leva os favos 
para sua chácara particular e 
às vezes encaminha para um 
apicultor. 

Por ano são retirados 400 
enxames de abelhas, sendo 20 
por dia durante a temporada.

Como Agir
Ligar rapidamente para o 

Corpo de Bombeiro no tele-
fone 193 e/ou procurar um 
apicultor para que medidas 
sejam tomadas antes que 
alguém seja picado Caso já 
tenha sido picado, deve - se 
for retirar o ferrão - raspar a 
pele com uma lâmina ou faca 
para eliminar o veneno, mas 
deve tomar o maior cuidado 
para que não haja cortes.

Crime
Sagento Edmilson Lima, 

do Corpo de Bombeiros de 
Castro, esclarece que o exter-
mínio das abelhas é proibido 
porque além dos benefícios 
que ela traz, está em extinção. 
Ele destaca que elas são res-
ponsáveis por 80% da polini-
zação das flores.
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Da assessoRia

Devido ao mau tempo registrado 
ontem (24), e a previsão de mais 
chuva hoje, a comissão organizadora 
das atividades da Semana Nacio-
nal do Trânsito em Castro decidiu 
cancelar a Caminhada pela Paz no 
Trânsito, que estava marcada para 
a tarde desta quinta-feira. "Como o 
objetivo era reunir escolas e comu-
nidade, a chuva vai atrapalhar bas-

tante. Por isso, resolvemos cancelar 
a ação desta quinta e planejaremos a 
atividade para uma próxima oportuni-
dade", explica a secretária municipal 
de Segurança Pública, Regina Maria 
Vassão Iezak.

As ações da Semana Nacional do 
Trânsito iniciaram no dia 18 e encer-
ram nesta quinta-feira.  Em Castro 
as atividades são desenvolvidas pelas 
secretarias municipais de Segurança 
Pública, Educação e de Indústria, 

Comércio e Turismo, em parceria 
com autoescolas, Ciretran, Lions 
Clube, Polícia Militar. Ao longo deste 
período estão sendo realizadas pales-
tras, blitze educativas e Concurso de 
Vídeo. 

Concurso
Para oportunizar maior partici-

pação da comunidade, a Secreta-
ria Municipal de Segurança Pública 
prorrogou até domingo (28) as ins-
crições do Concurso de Vídeo da 
Semana Nacional de Trânsito. O con-
curso consiste na escolha de um vídeo 
criativo com duração máxima de dois 
minutos sobre segurança no trânsito. 

"Queremos despertar na comunidade 
o interesse e preocupação em relação 
ao tema e estimular o debate sobre 
segurança no trânsito. Vale a criativi-
dade e o caráter educativo do vídeo, 
de acordo com o regulamento do con-
curso", destaca Regina. 

Para a realização da inscrição e 
envio do vídeo, os participantes devem 
acessar o site da Prefeitura Munici-
pal de Castro (www.castro.pr.gov.br) 
e clicar no link 'Concurso de Vídeo 
da Semana Nacional de Trânsito', 
incluindo os seus dados completos. 
O material será divulgado pelas redes 
sociais da Prefeitura.  

O vídeo mais criativo será esco-

lhido por uma comissão constituída 
pela Secretaria Municipal de Segu-
rança Pública, que utilizará como 
critério de avaliação a criatividade e 
originalidade dos vídeos. O segundo 
vídeo vencedor será escolhido pelo 
público, de acordo com o vídeo que 
obtiver mais "curtidas" - divulgado 
na página oficial da Prefeitura Muni-
cipal de Castro no Facebook (www.
facebook.com/pages/Prefeitura-
Municipal-de-Castro). A divulgação 
dos vencedores será no dia 06 de 
outubro, às 17 horas. Os autores 
dos vídeos escolhidos pela Comissão 
e pelo público ganharão um prêmio 
surpresa. 

Ações da Semana do Trânsito
encerram-se nesta quinta em Castro

Mau tempo cancela caminhada  
PAZ NO TRÂNSITO
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Período é propício para problemas
ABELHAS EM MIGRAÇÃO 

CORPO DE BOMBEIRO ORIENTA

       Evite movimentos brus-
cos e excessivos quando pró-
ximo a colméias.

       Evitar que crianças e 
animais fiquem próximos.

       Evite operar qualquer 
máquina barulhenta próximo 
a colméias.

       Não atirar objetos ou 
atear fogo para destruí-la, as 
abelhas podem atacar.

       Não esmagar o inseto 
porque o cheiro é um sinal de 
ataque para as companhei-
ras.

      Não utilizar produtos 
químicos, pois pode irritá-las 
mais. 

      Não grite, pois as 
abelhas são atraídas por 
ruídos, principalmente os 
agudos.

Lei de Crime Ambiental n° 9605 12 de Fevereiro de 1998
Art. 29. Matar, perseguir, caçar, apanhar, utilizar espécimes 

de fauna silvestre, nativos ou em rota migratória, sem a devida 
permissão, licença ou autorização de autoridade competente, ou 
em desacordo com a obtida: Pena de detenção de seis meses a 
um ano, e multa.

Retirada de colméias exige técnica do especialista O Laboratório Municipal 
de Análises Clínicas de Castro 
está oferecendo 'Capacitação em 
baciloscopia e cultura para diag-
nóstico da tuberculose' a profis-
sionais de saúde dos municípios 
da 3ª Regional de Saúde, de 
Ponta Grossa; e da 4ª Regional 
de Saúde, de Irati. Isso acon-
tece porque Castro é município 
de referência em Controle de 
Qualidade de Tuberculose na 3ª 
Regional, conforme o Laborató-
rio Central do Estado (Lacen). 

Devido ao bom desempenho 
da unidade, em julho a farma-
cêutica-bioquímica do Labora-
tório de Castro, Katia Francisca 
Morsink Loman; e a técnica de 
laboratório, Patrícia Weigert, 
passaram por capacitação ofe-
recida pelo Lacen para que 
pudesser ser multiplicadoras do 
treinamento. Municípios refe-
rências de outras Regionais de 
Saúde também participaram do 
treinamento. 

Depois do treinamento, che-
gou a hora de transmitir as infor-
mações. Assim, Kátia explica 
que toda semana profissionais 
da saúde de outros municípios 
vêm até Castro para participar 
da capacitação. "A finalidade 
deste treinamento é melhorar 
o diagnóstico da Tuberculose 
no nosso Estado e aumentar o 
Controle de Qualidade", afirma. 
Os treinamentos contam com o 
apoio da coordenadora da 3ª 
Regional de Saúde, Tânia Mara 
Escorsin. 

Os municípios da 3ª Regio-
nal de Saúde do Paraná que já 

participaram da atividade em 
Castro foram Ivaí, Ipiranga, 
Jaguariaíva, Sengés, Carambeí, 
Porto Amazonas e Palmeira. Na 
sexta-feira (19) participaram 
representantes de Santa Tere-
zinha e Irati, da 4ª Regional de 
Saúde. "Fico feliz que o nosso 
trabalho seja reconhecido pela 
sua qualidade. E acho muito 
gratificante poder multiplicar 
estes conhecimentos, contri-
buindo com o trabalho também 
em outros municípios", completa 
a farmacêutica bioquímica. 

Qualidade
Além de ser referência 

em Controle de Qualidade de 
Tuberculose na 3ª Regional, o 
Laboratório Municipal também 
recebeu neste ano classificação 
Excelente dentro do Programa 
Nacional de Controle de Qua-
lidade (PNCQ). O certificado 
recebido comprova o nível de 
exatidão dos exames ofereci-
dos aos usuários deste serviço. 
Patrocinado pela Sociedade 
Brasileira de Análises Clíni-
cas (SBAC), o PNCQ é um 
programa que avalia todos os 
laboratórios do país enviando 
amostras para que sejam ava-
liadas e a partir das análises, 
o resultado e a certificação são 
divulgados. 

Laboratório 'capacita' para 
diagnóstico da tuberculose 

Técnicos recebem treinamento de especialistas

Divulgação

Profissionais de    
Ponta Grossa e Irati 

são treinados

A Câmara Municipal de 
Castro realizou na tarde desta 
quarta-feira, às 13h45, sessão 
extraordinária para deliberação, 
em discussão e votação única, do 
projeto de Decreto Legislativo n° 
08/2014, de autoria da Comis-
são de Finanças e Orçamento, 
aprovando a Prestação de Con-
tas da Prefeitura Municipal de 
Castro, relativa ao exercício 
financeiro 2012.

A Comissão, cujo Presidente 
é o vereador Antonio Sirlei Alves 
da Silva (DEM), e membros os 
vereadores Gerson Sutil (PSB) 
e Itari Cropolato (PSL), emitiu 
parecer favorável a aprovação 
das contas baseado no acórdão 
emitido pelo Tribunal de Contas 
do Estado do Paraná. Colocado 
em votação o projeto foi apro-
vado por unanimidade.

         
 Sessão extraordinária 
Após a sessão extraordiná-

ria teve início, às 14 horas, a 
quarta sessão ordinária do mês 
de setembro. Na ocasião os 
parlamentares aprovaram por 
unanimidade, em turno único, 
seis projetos de lei de autoria 
do Executivo. Estas proposições 
autorizam a abertura de créditos 
adicionais suplementares e espe-
cial para assegurar pagamento 
de despesas com locação de veí-

culos, indenizações e restituições 
trabalhistas, folha de pessoal, 
aquisição de materiais e com a 
contratação de plantões médicos 
para a UPA.

Ao final da sessão, durante 
o livre uso da palavra, o vere-
ador Presidente, Herculano da 
Silva (PSL), solicitou que a Vice 
Presidente, vereadora Maria 
de Fátima Barth Antão Castro 
(PMDB), assumisse a presi-
dência por não estar se sentindo 
bem. Fátima continuou os traba-
lhos e encerrada a palavra livre, 
solicitou que o vereador Luiz 
Cezar Canha Ferreira (PSC) 
fizesse a “Saudação a Ban-
deira”. Cezar leu aos presentes 
o poema da aluna Gracielen 
Carvalho da Escola Municipal 
Jahyr Lopes. 

A próxima sessão ordinária 
acontece na Casa de Leis, na 
quarta-feira, dia 1° de outubro, 
às 14 horas.

 
Audiência Pública da Saúde

Conduzida pela presidente 
da Comissão Permanente de 
Saúde e Assistência Social, vere-
adora Maria de Fátima Barth 
Antão Castro (PMDB), a Audi-
ência Pública da Saúde iniciou 
às 16 horas. A vereadora abriu 
a audiência lembrando a todos 
que esta é a oportunidade de 

avaliar o cumprimento do plano 
municipal de saúde relativo ao 2° 
quadrimestre de 2014, e convi-
dou a secretária de Saúde, Karin 
Moroz Cardoso, para apresenta-
ção dos dados da pasta.

Karin abordou primeiramente 
a respeito da execução orçamen-
tária da secretaria, sendo que as 
receitas de maio a agosto totali-
zaram R$ 11.172.524,18 e as 
despesas neste mesmo período 
somaram R$ 11.302.943,81.

Concluída a fala de Karin, 
foi aberto o espaço para ques-
tionamentos. Os vereadores da 
Comissão e demais parlamenta-
res questionaram principalmente 
a respeito da situação atual e 
do futuro do Hospital Municipal 
Anna Fiorillo Menarim. 

Eles foram informados pela 
Secretária que nos próximos dias 
será finalizado o contrato com o 
Instituto Daxa e a Prefeitura está 
estudando uma nova alternativa 
para a unidade hospitalar.

 
Cumprimento de metas
A audiência pública para 

apresentação do cumprimento 
das metas fiscais do Executivo, 
relativas ao 2° quadrimestre, 
iniciou-se logo após o término da 
audiência da saúde, e foi presi-
dida pelo vereador Antonio Sirlei 
Alves da Silva (DEM), presi-

dente da Comissão de Finanças 
e Orçamento. Sirlei solicitou ao 
secretário Municipal de Plane-
jamento, Marcos Bertolini, que 
iniciasse sua explanação.

Bertolini apontou que de 
janeiro a agosto as receitas 
do Município totalizaram R$ 
92.315.051,24, sendo que 
as despesas, para este mesmo 
período, fecharam em R$ 
75.623.060,38. 

Também foram apresenta-
dos os índices que as despesas 
atingiram para fins de limite pre-
vistos em Constituição. Em edu-
cação foram investidos, do início 
até o oitavo mês do ano, 30,40% 
de toda a receita, e em saúde, 
30,18%. A determinação consti-
tucional é de que sejam aplicados 
25% do orçamento em educação, 
mais 3% determinado pela Lei 
Orgânica Municipal, totalizando 
28%, e em saúde o investimento 
deve ser de no mínimo 15%.

Com relação ao índice de 
gastos com pessoal, que leva 
em consideração o período de 
um ano, portanto dos meses de 
setembro de 2013 a agosto de 
2014, o gasto consolidado com 
a folha totalizou 51,62%, acima, 
portanto, do limite prudencial 
estabelecido pela Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal, que é de 
51,30%.

Tarde de sessões e audiências na Câmara



VENDO F-11000
Ford F-11000 cabine dupla, motor 
MWM diesel, ano 1987, carroceria 
aberta, bom estado, troco por camin-
hão caçamba truck, R$ 28.900,00. 
Fone (42) 9916-3737.

VENDE-SE BLAZER FLEX 2007
Completa com ar, direção hidráu-
lica, rodas em ótimo estado. Valor 
R$26.000,00 aceito troca. Fone (42) 
8814-3001.

VENDO VOYAGE 2012
IMotion Confortline/Hghli. 1.6 Total 
Flex 8V, automático, 04P, prata, DH, 
ar cond., TE, VE, alarme, comp. de 
bordo, farol de milha, 45 mil km, 
exc. estado, semi-novo, particular, R$ 
32.800,00 aceita Carta de Credito. 
Fone (42) 8409-7918 (Vivo).

VENDO CIVIC 2011
LXL 1.8 Flex, 16v, câmbio mec., 
prata, couro, ar digital, comandos 
no volante, piloto aut., farol de milha, 
63 mil km, antena tubarão, revisões 
em dia, pneus novos, exc. estado, 
semi-novo, particular, R$ 47.000,00 
aceita Carta de Credito. Fone (42) 
8409-7918 (Vivo).

VENDO RANGER 2007
XLS 3.0 4x2, diesel, dupla, câmbio 
mec., prata, couro, ar cond., som, 
capota marítima, 125 mil km, revisões 
em dia, exc. estado, particular, R$ 
46.650,00 aceita Carta de Credito. 
Fone (42) 8409-7918 (Vivo).

VENDO FRONTIER 2010
SE 4x4 2.5 TB diesel, dupla, câmbio 
aut.,  prata, couro, piloto aut., 
bagageiro, capota, kit multimídia, 
DVD traseiro, 130 mil km, revisões 
em dia, pneus novos, exc. estado, 
semi-nova, particular, R$ 80.540,00 
aceita Carta de Credito. Fone (42) 
8409-7918 (Vivo).

VENDO SIENA
Fiat Siena EL 1.0 flex. 2010, 4 portas, 
preto completo (-) ar, pneus novos, 
excelente estado. Aceito troca 
menor valor ou caminhão caçamba 
truck, R$ 23.500,00. Fone (42) 
9916-3737.

VENDO CASA NO JD CAR-
VALHO EM PONTA GROSSA

C/ 2 quartos, sala, WC, lavanderia 
no piso inferior. 100 m quadrados 
de construção, totalmente murada. 
Casa de alvenaria nova. Perto da 
Viação Iapó. R$ 120 mil – aceito 
carro. Fone (42) 9841-7830.

ALUGA-SE
QUITINETE

Próximo ao restaurante Casantiga. 
Valor R$ 680,00. Fone (42) 9982-
4002.

VENDE-SE OU TROCA
Por chácara perto de Castro 01 casa 
de alvenaria c/ ponto comercial valor 
R$ 200.000 fone (42) 8818-3202 / 
9936-6945.

VENDE-SE LEITERIA
Leiteria montada, 16,0 hectares, casa, 
luz, 4.500 pés de pinus com 8 anos, 
Castro PR, R$ 220.000,00 - LS de 
Araújo - Imobiliária – Creci/J 5361 - 
fone (42) 9971-5702.

VENDE-SE CASA
Em alvenaria, Rua Acelino Correa 
Bueno n° 46, jd. São Francisco. Valor 
R$ 100 mil, sem financiamento, 
metade entrada o restante a combi-
nar. Tratar fone (42) 9916-3467.

VENDE-SE REFLORESTA-
MENTO

 60,5 hectares, sendo 20,0 hectares 
com eucalipto de 8 anos, em Castro 
PR, R$ 700.000,00 - LS de Araújo - 
Imobiliária – Creci/J 5361. Fone (42) 
9971-5702.

VENDE-SE TERRENO
NOVA EXPANSÃO 

Medindo 13,00 por 20,00, região 
nobre mais nova de Castro PR, 
pronto para construir, a 5 minutos do 
centro da cidade - R$ 80.000,00 - LS 
de Araújo - Imobiliária Creci/J5361. 
Fone (42) 9931-2205 / 9971-5702.

VENDE-SE CASA
NOVA DE MADEIRA 

 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, 
abrigo para veículo, (sem uso), Jardim 
das Araucárias, R$ 95.000,00 - LS 
de Araújo - Imobiliária Creci/J5361. 
Fone (42)9931-2205 / 9971.5702.

ALUGA-SE
UMA CASA

Casa de alvenaria, c/ 4 quartos, sala, 
cozinha e WC. Rua Pará n° 260. Fone 
(42) 9907-6614.

ALUGA-SE TERRENO
P/ empresas, c/ 2.000 m² ou mais. 
Possibilidade de incluir escritório 
c/ 120 m² excelente localização: a 
30 mts da Av. Dr° Prefeito Ronie 
Cardoso, 1 km da PR151 e a 3 km 
do centro. Acesso livre a água. Luz 
trifásica. Fone (42) 9971-3409.

CASA&CAMPO IMOBILIÁRIA 
VENDE / CRECI J 4912

Excelente CHÁCARA em margem de 
rodovia, próxima à Castro e ótimo 
acesso. São 1.4 hectares próprios 
para indústria ou área de lazer.  (Livre 
de benfeitorias) www.imobiliariaca-
saecampo.com

CASA&CAMPO IMOBILIÁRIA- 
VENDE / CRECI J 4912

Imóvel bem conservado, rico em 
portas de madeira maciça, cômo-
dos amplos. Observações: Imóvel 
de excelente localização tanto para 
moradia quanto para  escritórios para 
Advogados, Médicos e Clínicas.  Car-
acterísticas: CASA de esquina - área 
total de 970 m²  e área construída com 
272 m², medindo frente 25 metros 
lateral 30 metros. Localizado frente  
ao Fórum - Rua Cel. Vidal Martins 
de Oliveira no Jardim das Araucárias.
www.imobiliariacasaecampo.com

CASA&CAMPO IMOBILIÁRIA 
VENDE / CRECI J 4912

Linda casa na Vila Rio Branco, 
próxima ao Condor e ao Fórum. 
Rua tranquila, lugar agradável, com 
vizinhança privilegiada! Casa ampla 
em alvenaria e vários ambientes. 
Edícula com WC e depósito, indepen-
dente da casa - Um ambiente ideal 
para lazer na companhia de amigos! 
Calçada com pedras Miracema e 
amplo espaço externo bem próximo 
ao Centro de Castro. Aceita como 
parte da negociação casa de menor 
área e valor  e boa localização. www.
imobiliariacasaecampo.com

VENDE-SE CHACARA
Situado no campo do meio, sentido 
agostinhos, 6 km da BR. Valor R$ 80 
mil. Fone (42) 9817-3230.

VENDE-SE TERRENOS
Situado em Mirante da Serra, a partir 
de R$80.000,00. Tratar direto com 
proprietário. Fone (41) 9858-0056.

VENDO CASA
JARDIM BAILLY

Casa c/ 3 quartos, sala, cozinha, WC, 
área de serviço. A partir de R$ 150 
mil. Tratar (42) 9914-9256.

VENDE-SE LOJA COMPLETA
Acessórios femininos em geral. 
Aceita carro no negocio. Fone (42) 
8833-3311. 

SILAGEM DE
MILHO 600 KG 

Vendo silagem de milho em embala-
gem de 600 kg. Valor R$150,00, 
fone (42) 9977-8131/ 9164-2673, 
à noite.

VENDE-SE
RESFRIADOR DE LEITE

800 litros, ano 2008 em perfeito 
estado. Valor R$ 5.500,00. Contato 
pelo Fone (42) 9993-5386. Falar 
com Sergio.

A BOUTIQUE JOAO 
E MARIA ESTA A 

VENDA
Centro Praça Pedro Kaled 
n°12. Interessados entrar 
em ctto em horário comer-
cial. Fone (42) 3232-2917.

VENDO CAMA ELASTICA
Tenho 3 unidades de 3,05 mts 
cada. Ótimo presente para o dia 
das crianças. Valor R$ 750,00. Fone 
(42) 8814-3001. 

FRETES E MUDANÇAS
Faço serviços de motoboy, fretes 
e mudanças. Fone (42)  9912-0572 
ou (42) 8853-9781 – Falar com 
Donizete. 

ANTIGUIDADES
Peças para decoração e moveis 
antigos. Fone (42) 9973-4746.

PRODUTORES DE LEITE
Temos um produto sensacional e 
único no mercado, para prevenção 
e cura da mastite, com aumento 
na produção de leite e baixando 
a (CC5) sem uso de antibióticos e 
sem descarte do leite. Informações 
com Marcos (42) 9919-8009. Almir 
(42) 9966-8591.

VENDE-SE ESTANTE
Estante em aço. Fone (42) 9907- 
8633. 

INVISTA EM SUA
CAPACITAÇÃO.
FAÇA SENAC!

Curso: Marketing Pessoal 
e Profissional, início em 
06/10
Investimento 1+1 R$ 
80,00
Informações: 3232-5655

SERVIÇOS
Serviços de terraplenagem c/ retro-
escavadeira, escavadeira hidráulica, 
trator de esteira, caminhão caçamba, 
construções e reformas em alvenaria 
e madeira, disk terra e cascalhos. 
Fone (42) 9916-3737.

PROCURO
RELACIONAMENTO SERIO

Namoro ou casamento com homens 
que tenham o mesmo objetivo. 
Entrar em contato fone (42) 9923-
0793.

SALÃO ATELIÊ
DA BELEZA

Atendimento ao publico femi-
nino, trabalho personal izado 
e também com exclusividade 
no horário agendado, atendi-
mento vip, nosso compromisso 
é atender bem e com serviços e 
produtos de ótima qualidade a um 
preço acessível, especialidade em 
mechas e retoques, realizamos 
transformações incríveis em seu 
cabelo, ambiente aconchegante, 
também fazemos outros pro-
cedimentos entre esses: cortes 
femininos, depilação com fio 
egípcio, hidratações, penteados, 
maquiagem, escova sem formol 
(redutor de volume) sem risco a 
saúde, nosso salão fica na Vila Rio 
Branco (próximo a Honda Tibagi 
Motos), fale com a Profissional 
Colometrista (Ângela) com mais 
de 5 anos de experiência e mais de 
2.000 mechas já realizadas, atendi-
mento pelo fone: (42) 3233-3901 
ou venha pessoalmente nos visitar 
e tomar um cafezinho.

Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
QUINTA-FEIRA, 25 DE SETEMBRO DE 2014 

Quer comprar,
vender ou alugar

seu imóvel?
Faça-nos 

uma visita
3233-4105

www.imobiliariaetica.com
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Vendo recepção em mdf, em estado de nova, com gaveteiros 
e detalhes na parede. Tratar pelo fone (42) 3232-5148.

Divulgação / Cayan Iarochinski

SÚMULA DE RECEBIMENTO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
GRANFINALE SISTEMAS AGRÍCOLAS LTDA, CNPJ nº. 04.703.272/0001-09, 
torna público que RECEBEU do Instituto Ambiental do Paraná - IAP, a Licença de 
Operação nº. 27414, protocolo nº. 79510149, valida até 18/10/2014, para o 
empreendimento de Fabrica de Maquinas e Equipamentos de Uso Geral, no ende-
reço Rodovia PR-151, km-290,700 mts., Bairro Bom Sucesso, Castro – Paraná.

SÚMULA DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
GRANFINALE SISTEMAS AGRÍCOLAS LTDA, CNPJ nº. 04.703.272/0001-09, 
torna público que REQUEREU do Instituto Ambiental do Paraná - IAP, a reno-
vação da Licença de Operação nº. 27414, protocolo nº. 79510149, valida até 
18/10/2014, para o empreendimento de Fabrica de Maquinas e Equipamentos 
de Uso Geral, no endereço Rodovia PR-151, km-290,700 mts., Bairro Bom 
Sucesso, Castro – Paraná.

LOIRA NA IGREJA
Era domingo de manhã, todo 
mundo se encontrava na igreja 
daquela pequena cidade. Nisso 
o padre pergunta:
- Quem quer ir para o Céu?
-EU!! - gritam todos, exceto a 
loira, que fica calada, imóvel.
O padre, percebendo a atitude 
da loira, volta a perguntar:
- Quem quer ir para o Céu??
Novamente todos gritam, menos 
a mesma loira. Então o padre se 
aproxima dela e pergunta:

- Minha filha, por que você não 
quer ir para o Céu?
- Aii padre, querer eu quero, mas 
esta viagem está muito lotada e 
eu vou esperar a próxima.

NO BANHO
A loira estava tomando banho 
quando a morena entrou no 
banheiro disse: - Eu quero ver se 
você consegue subir pela água 
no chuveiro. A loira responde:
- AHH tá engraçadinha, aí você 
desliga o chuveiro e eu caio!

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO
A empresa Harres & Accordi Ltda Me, inscrita no CNPJ nº 13.582.235/0001-80, 
localizada à Av Presidente Ernesto Geisel, sn, Gleba 1, Colônia Witmarsum, em 
Palmeira, estado do Paraná, torna público que recebeu do IAP a Licença de Ins-
talação para as atividades de comércio de madeira e produtos derivados.

SÚMULA DE PEDIDO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
A empresa Harres & Accordi Ltda Me, inscrita no CNPJ nº 13.582.235/0001-80, 
localizada à Av Presidente Ernesto Geisel, sn, Gleba 1, Colônia Witmarsum, em 
Palmeira, estado do Paraná, torna público que requereu ao IAP a Licença de 
Operação para as atividades de comércio de madeira e produtos derivados.

SÚMULA DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
PEDREIRA PROENÇA EXTRAÇÃO E COMÉRCIO DE PEDRAS LTDA, CNPJ 
09.652.545/0001-57, torna público que ira requerer ao IAP/PR, a Licença de 
Operação para MINERAÇÃO – EXTRAÇÃO DE DIABASIO, POLIEDROS E BRI-
TAS, instalada Estância Dom Guilherme, Bairro Barra Mansa, Morro do Letreiro, 
Município de São José da Boa Vista - Estado do Paraná.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA
FAISSAL FADEL FILHO integrado da BRF torna público que irá requerer ao IAP, a 
Licença Prévia para a atividade de Avicultura de Corte, implantada na localidade 
TRÊS PINHEIROS – Castro – PR.



Motociclista se choca 
contra árvore e morre

Ponta Grossa - Um grave 
acidente acabou tirando a vida 
de um jovem de 21 anos em 
Ponta Grossa. O motoboy 
Diego Santos Wiechaz estava 
passando pela rua Antônio 
Saad, na região da Boa Vista, 
quando se chocou com uma 
árvore. Ele morreu na hora e 
teve o corpo encaminhado para 
o Instituto Médico Legal de 
Ponta Grossa.

A Polícia Militar, que prestou 
atendimento no local, informou 
que o acidente ainda envolveu 
um Vectra. O motociclista teria 
tentado ultrapassar o veículo e 
colidiu com a sua lateral. Nisso, 
ele perdeu o controle da dire-
ção e acabou batendo numa 
árvore, que havia no canteiro 
central da via.

O Samu compareceu no 
local para prestar atendimento, 
mas o médico informou que a 
vítima já estava morta. O con-
dutor do Vectra foi submetido 
ao teste de bafômetro, que não 

constatou álcool no sangue. 
Também estiveram no lugar do 
acidente, peritos da Crimina-
lística, que periciaram o carro 
e a moto. Ambos os conduto-
res eram habilitados. A moto-
cicleta foi encaminhada à 13ª 
Subdivisão Policial.
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Homem de 33 anos foi 
assassinado na noite de terça-
feira (23), em Castro. Luiz 
Antônio Avelino teria levado 
diversos golpes, com barra 
de ferro, na cabeça. O crime 
aconteceu na rua Romário 
Martins, na região central. O 
corpo foi encaminhado ao Ins-
tituto Médico Legal de Ponta 
Grossa.

A Polícia Civil está inves-
tigando o homicídio. Segundo 
informou o delegado Emma-
nuel David, o crime aconteceu 
numa casa abandonada, que 
era freqüentada por alguns 
moradores de rua. A vítima 
dormia nessa residência, 
constantemente, junto com 
outro mendigo.

Na noite do crime, o colega 

de Luiz teria saído para fazer 
o trabalho noturno e, quando 
retornou, já o encontrou 
morto. “Ele contou que Luiz 
estava junto com outros men-
digos, quando ele saiu para 
trabalhar”, contou.

Segundo o colega, ambos 
já estavam brigando quando 
saiu de casa. Os responsá-

veis foram apontados pela 
testemunha, mas são pessoas 
de fora. “São esses mendi-
gos itinerantes, que viajam 
pelas cidades, e esses não 
são daqui, estavam de pas-
sagem por Castro. Ás vezes, 
são ajudados por programas 
sociais e passam pelas cida-
des pedindo dinheiro”, desta-

cou o delegado.
A perícia compareceu ao 

local do crime, Luiz foi morto 
com vários golpes em sua 
cabeça, feitos com barra de 
ferro. A vítima ainda estava 
com pulsos e pés amarrados. 
Câmeras de segurança, das 
proximidades, registraram a 
movimentação no local.

Vìtima levou diversos golpes na cabeça

Vítima foi
encontrada
morta por
um colega

Divulgação

Mendigo é morto com barra de ferro
GOLPES NA CABEÇA

Cidadã recebe pacote nominal 
com R$ 20 mil e chama a polícia
Ponta Grossa - Um caso 

tanto quanto inusitado cha-
mou a atenção dos moradores 
de Ponta Grossa. Isto, porque 
uma moradora, da região de 
Uvaranas, recebeu, em sua 
casa, um pacote contendo 
R$20 mil. Com medo, a 
mulher chamou a Polícia Mili-
tar e o montante foi levado 
para a delegacia local.

De acordo com a delegada 
Ana Paula Carvalho, o que 
mais chamou a atenção da 
Polícia é de que o pacote era 
nominal e era direcionado à 
moradora. No entanto, estava 
sem o remetente. “Pergun-
tamos se ela havia recebido 
alguma mensagem ou tele-
fonema e nada. Ela simples-
mente recebeu o dinheiro e 
achou melhor entregá-lo à 
Polícia”, contou.

A delegada informou que 
alguns dias serão aguardados 
para ver se o dono aparece 
ou se alguém se manifesta 

dizendo que fez uma doação à 
mulher. “Se alguém aparecer 
dizendo que é o dono e pedir a 
restituição do dinheiro, vamos 
ter que solicitar um compro-
vante para que a pessoa prove 
que o dinheiro é dele. Se 
alguém aparecer dizendo que 
fez uma doação à moradora, 
vamos devolver o dinheiro”, 
ressaltou.

Ana Paula considerou que 

são diversas hipóteses da pro-
veniência do dinheiro. “Ele 
também pode ser de alguém 
ato criminoso, entre outras 
possibilidades, mas é a pri-
meira vez que acontece isso”, 
complementou.

Se o proprietário do 
dinheiro não aparecer, o mon-
tante será revertido para fins 
assistenciais, como é previsto 
na legislação.

Dinheiro estava dentro de um envelope nominal

Divulgação

Diego Santos Wiwchaz
tinha 21 anos e era motoboy

Divulgação

ULTRAPASSAGEM MAL SUCEDIDA

Ortigueira - Uma tragédia 
na região de Ortigueira causou a 
morte de Paulo de Almeida, de 
50 anos. O acidente aconteceu 
no início da noite de ontem (24), 
no quilômetro 362 da BR-376. 
Outras quatro pessoas teriam 

ficado feridas e encaminhadas 
ao hospital de Ponta Grossa. A 
vítima fatal estava numa cami-
nhonete  que foi acertada vio-
lentamente na lateral, por um 
caminhão. O corpo foi encami-
nhado ao IML de Ponta Grossa.

Homem morre em batida 
de camionete e caminhão

TRAGÉDIA NA ESTRADA

 Acidente foi registrado na BR-376, na região de Ortigueira

Divulgação / Sassá

PM recupera R$ 15 mil
em mercadorias furtadas

DURANTE PATRULHAMENTO

Ponta Grossa - A Polí-
cia Militar de Ponta Grossa 
recuperou diversos produtos 
provenientes de furtos, na 
rua Cel.Dulcidio, na região 
central. Entre a mercadoria 
havia sapato, chinelo, bolsas, 
totalizando R$ 15 mil. Duas 
pessoas foram presas e enca-
minhadas à delegacia, junta-
mente com as apreensões.

Em patrulhamento na 
área central, a Polícia Militar 
de Ponta Grossa avistou dois 
indivíduos em atitude sus-
peita carregando caixas de 
papelão. Ao visualizarem os 
policiais, ambos se dispersa-
ram e abandonaram as cai-
xas. Um deles foi abordado 
e o outro tentou fugir e se 
esconder embaixo de um veí-

culo, que estava estacionado 
próximo.

Nas caixas havia diver-
sos produtos como calçados 
e bolsas. Todos novos e nas 
embalagens originais. Neste 
momento, a equipe foi infor-
mada por um porteiro de um 
prédio próximo, que os dois 
indivíduos tinham escondido 
outras caixas em um terreno 
baldio, próximo ao local da 
abordagem.

Foi realizada busca no 

terreno e encontradas mais 
três caixas, contendo tam-
bém produtos novos nas 
embalagens originais da 
mesma marca, das quais os 
indivíduos estavam carre-
gando. Ao total, eram cinco 
caixas de produtos, sendo 
sapatos, chinelos e bolsas 
femininas, totalizando 28 
pares de sapatos, 12 bolsas 
e 59 pares de chinelos, com 
um valor total aproximado de 
R$15 mil. Os indivíduos não 
quiseram informar a loja de 
onde teriam furtado os obje-
tos, sendo necessária poste-
rior identificação. Diante dos 
fatos os autores e os produ-
tos apreendidos foram enca-
minhados à 13ª SDP para 
providencias.

Entre objetos
estavam bolsas

e calçados

O Paraná registrou queda 
de 14% no número de homicí-
dios culposos - sem intenção de 
matar - no trânsito, na compa-
ração entre o primeiro semestre 
de 2014 em relação ao mesmo 
período de 2013. Dados da 
Secretaria de Estado da Segu-
rança Pública (Sesp) mostram 
que no primeiro semestre deste 
ano foram 845 mortes, contra 
988 no ano passado. 

No Paraná, os homens con-
tinuam sendo os que mais se 
envolvem em homicídios culpo-
sos no trânsito, de acordo com 
o último levantamento da Sesp, 
realizado de janeiro a junho de 
2014.  Das 845 mortes, os 
homens representaram 54% 
do total, enquanto as mulheres 
foram 13%. Em cerca de 33% 
dos acidentes fatais, o sexo não 
foi informado no registro de 
ocorrência.

Homicídios 
culposos no 
trânsito caem 
14% no Paraná
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Rotary promove desfile
O Rotary Club de Piraí do Sul promoveu  

no dia 21 um belíssimo  Desfile de Moda, 
coleção Primavera/Verão, em parceria com 
as lojas Brotas Empório da Moda, Mari Mo-
das, Calçados Catarinense, Zygo Presentes 
e KN Store. Na foto Joelton Guimarães, Ana 
Clara Wollman Saldanha, Cirene da Silva 
Representante  da Loja Brotas Empório 
da Moda, Valderiza, Letícia, Marzi Milleo 
Scorsim, e Lorraine.
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Marcello Richa (PSDB), filho do governador Beto Richa, esteve 
em Castro na manhã dessa quarta-feira (24). Na foto ele divide 
as atenções com a candidata a deputada estadual Aline 
Sleutjes (PSDC) e José Lupion Neto (DEM) 

Áries - De repente você se 
sente tomado por uma sensação 
de liberdade. Evite tomar grandes 
decisões de hoje. 

Touro - Este dia vai deixar 
você tonto! Não trabalhe tanto em 
pequenas coisas.

Gêmeos - Você está alegre e 
otimista, indo na direção perfeita. 
Agora é a hora de defender a sua 
causa.

Câncer - Você será mais 
estratégico do que o habitual. As 
pessoas vão confiar em você, então 
não abuse disso!

Leão -  Você precisa saber 
mais antes de tomar uma decisão 
que envolve o seu futuro.

Virgem - Você não será capaz 
de parar de dizer exatamente o 
que você pensa, mesmo que crie 
alvoroço.

Libra - Alguns conselhos de 
fora vão tranqüilizá-lo sobre pro-
fundas convicções que você tem.

Escorpião -  Um ganho ines-
perado pode atrapalhar a sua 
previsão orçamental em longo 
prazo, a sorte está com você. 

Sagitário - Você não vai perder 
tempo com diferenças superficiais 
e as pessoas vão gostar de você 
por isso - é uma receita para o 
sucesso. 

Capricórnio - Você está viven-
do a vida ao máximo. Não se pre-
ocupe muito com os detalhes!

Aquário - Não leve tudo tão 
a sério. Você leva tudo ao pé da 
letra, o que é uma pena.

Peixes - Marte está guiando 
suas ações na direção certa e seria 
bom resolver questões atuais.

Divulgação / Local
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